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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 11.09.2013 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

auch Thüringen wird Flüchtlinge aufnehmen müssen. Deshalb bitte ich um die Beantwortung der 

nachstehenden Fragen: 

 

1. Wie viele Flüchtlinge werden in Erfurt aufgenommen und wo werden sie untergebracht? 

 

2. Werden die Bürger im Bereich der Unterkünfte rechtzeitig und umfassend informiert? 

 

3. Wer trägt die Kosten der Unterbringung? 

 

 

 

 

28.08.2013, gez. Schwerdt   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Schwerdt, fraktionslos 
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